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REQUERIMENTO Nº. 006/2025 
           09 de  JUNHO de 2025 

 
 
 
Sr. Presidente  
Srs. Vereadores 
 
 

A vereadora que este subscreve, no uso de suas atribuições legais e regimentais, 

vem respeitosamente requerer, após ouvido o plenário, que seja enviado ofício à 

Secretaria Municipal de Saúde, solicitando providências urgentes para regularizar o 

abastecimento de medicamentos nas Unidades Básicas de Saúde (UBS) do 

município. 

 

 

 

THALITA FARIAS OLIVEIRA NERI 

VEREADORA (PDT) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                       
                                 

                     TRABALHANDO POR VOCÊ, CIDADÃO 

 
 

   Site:www.cmmaiquinique.ba.gov.br     Email:cmvereadores@cmmaiquinique.ba.gov.br 
       Rua: Rui Barbosa, n° 34 - Centro  - CEP: 45.770-000 - Telefax: (77) 32752147 
                                                    CNPJ: 16.426.215/0001-09 
 
 

 JUSTIFICATIVA 

 

 

O que se observa atualmente é que, apesar da presença dos profissionais médicos, 

enfermeiros e técnicos de enfermagem, realizando os atendimentos nas UBS, os 

pacientes estão saindo sem os devidos medicamentos prescritos para aplicação 

imediata, sendo obrigados a procurar o hospital municipal, o que gera sobrecarga no 

atendimento hospitalar e enfraquece a atuação da Atenção Básica, que deveria ser a 

porta de entrada preferencial do SUS. 

 

A ausência de medicamentos nas unidades básicas prejudica diretamente o 

tratamento precoce de doenças comuns, compromete a resolutividade do 

atendimento na Atenção Primária e deseduca a população quanto ao uso correto dos 

serviços de saúde, provocando deslocamentos desnecessários e superlotação nos 

serviços de urgência e emergência. 

 

Diante disso, solicita-se que a Secretaria de Saúde adote medidas para garantir o 

fornecimento regular e adequado de medicamentos essenciais nas UBS, fortalecendo 

a Atenção Básica, otimizando os recursos do SUS e melhorando o atendimento à 

população. 

 

 

A AUTORA 
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